
第１回 第４次岐阜県教育ビジョン策定委員会 次第

日時 令和５年２月７日（火）
１３：３０～１５：００

場所 岐阜県庁１７０５会議室

１ 開会

２ あいさつ

３ 委員長選出

４ 協議事項
・第４次岐阜県教育ビジョンの策定について
・教育を取り巻く社会経済情勢の変化について
・岐阜県教育の現状と課題について

５ 閉会



第１回 第４次岐阜県教育ビジョン策定委員会 出席者

氏 名 主 な 職 名 備 考

石田 達也
岐阜県高等学校長協会 会長
（岐阜高等学校 校長）

今井田 直
岐阜県高等学校ＰＴＡ連合会 会長
（岐阜高等学校 PTA）

川島 政樹 カワボウ株式会社代表取締役社長

北浦 茂 学校法人西濃学園 学園長

下屋 浩実
岐阜県私立中学校高等学校協会 会長
（飛騨学園理事長・統括校長）

杉山 寛絵
岐阜県特別支援学校ＰＴＡ連合会 会長
（羽島特別支援学校 PTA）

【欠席】

高村 和代 岐阜聖徳学園大学教育学部教授

中川 正之
岐阜県経済同友会 筆頭代表幹事
（株式会社ハウテック代表取締役社長）

長屋メイ子
岐阜県小中学校長会 副会長
（安桜小学校 校長）

【欠席】

西川 信廣 演出家・劇団文学座

籏 修子 クロスカントリースキー選手（冬季五輪選手）

益子 典文 岐阜大学教育学部教授

松野 英子 たんぽぽ薬局株式会社代表取締役社長

水川 和彦
岐阜県都市教育長会 会長
（岐阜市教育長）

【代理出席】名取康夫
県町村教育長会会長（北方町教育長）

（五十音順、敬称略）



第１回 策定委員会について

【第１回の趣旨】

〇教育ビジョンの位置づけ、策定に向けたスケジュール等について
共通の理解を図る

〇現在の社会情勢や、岐阜県教育の現状と課題を各種データで説明。
各委員から、
「岐阜県が目指すべき教育の姿」
「子どもたちが身につけるべき力」
「学校教育に望むこと」 など
を広くお伺いする

※今回及び第２回の議論を踏まえて、第３回から、ビジョンの骨格を議論
第１回 岐阜県の教育の現状・課題をデータで説明

第２回 第３期教育ビジョンで取り組んだ施策の実績・成果・課題を説明


